

Todo por causa de una llamada desde *Virginia hacia América del Sur*

Dios obra de maneras misteriosas. Un día nuestro plantador de la Iglesia hispana **Campo Blanco en Sterling, Virginia**; Jefferson Hernandez de la SBCV, recibió una llamada telefónica en el 2022; era una persona desconocida, era alguien solicitando ayuda. Jefferson le invito a la iglesia para encontrarse y así compartirle el evangelio y conocer más su caso para ayudarlo, pero la llamada no venía de Virginia donde esta plantado Jefferson, si no de Colombia. El código de Colombia comienza con +57 y el código de teléfono de Jefferson en Virginia inicia con 571.

Nuestro plantador le comento a esta persona que él vivía en Estados Unidos pero que conocía a unos pastores en Colombia que le podían ayudar, Jefferson llamo a unos amigos pastores y estos se ofrecieron en ayudar, pero la región donde la persona llamo no es la ciudad donde son los amigos pastores de Jefferson, así que ellos se contactaron con otro pastor que vivía cerca de la región, pero al llegar al pueblo, la persona no respondió la llamada ni los textos. El pastor llamó a nuestro plantador en Virginia para

informarle que no había encontrado a la persona, así que mientras conversaban, inicio una nueva amistad entre el pastor en Colombia y Jefferson, en medio de la conversación este le expresó de la necesidad de capacitarse y que había estado orando para que Dios proveyera entrenamientos en preparación de sermones y predicación.

Esto conmovió a Jefferson y llamo a otro plantador; Gio Ortiz, para contarle lo sucedido. Gio y su iglesia IBBE Leesburg, habían estado orando semanas atrás buscando la dirección de Dios para involucrarse en misiones de corto plazo en Latinoamérica. Ellos se reunieron para organizar los entrenamientos y otro grupo de hermanos de las dos plantaciones de iglesias hispanas en Virginia se ofrecieron a ir a este viaje de corto plazo a Colombia, invitando también a otras más congregaciones hispanas en Virginia y DC. Cuando llegaron a su destino, no solo vieron la necesidad de entrenar a los pastores colombianos sino también de ayudar a reparar el templo.

Así que mientras Jefferson y Gio entrenaban a los pastores locales en preparación de sermones y predicación,

los otros hermanos de Virginia ofrecieron VBS a los niños de ese pueblo durante toda la semana, otros se dedicaron a reparar el templo y para maravilla de todos; lo que en Colombia tardaron en 10 años en reparar el templo ¡Ellos lo habían completado en una semana!

Esto nos recuerda al varón Macedonio en Hechos 16, rogando por ayuda, así mismo estos pastores colombianos estuvieron orando durante mucho tiempo para recibir la ayuda de Dios y Él les respondió enviando a dos de nuestros plantadores hispanos de la SBCV que trabajan en equipo desde hace años.

Dios siempre nos sorprende ya que obra de maneras misteriosas, aunque al principio era ayudar a una persona, Dios utilizó todo esto para proveer a los hermanos en la sierra de Colombia entrenamientos, alcance a los niños en VBS, reparación de un templo e iniciar una relación con nuestras Iglesias Bautistas del Sur de Virginia y los hermanos en Colombia y todo esto para que el Nombre de Jesús sea predicado y exaltado en todas las naciones. ■

